

Bericht der Schulleitung

Aktuelle Schülerzahlen:

- 500 Kinder und Jugendliche, davon 91 RegionalschülerInnen, 409 GrundschülerInnen
- Einschulung 2015/16: wir richten vier 1. Klassen ein, 96 Schulanfänger
- Im kommenden Schuljahr unterrichten wir zwei neunte und eine zehnte Klasse im weiterführenden Bereich
- Abschlussprüfungen 9 und 10 „in vollem Gange“, zum ersten Mal an unserer Schule ist das Ablegen des Mittleren Schulabschlusses (Realschulabschluss) möglich

Schwerpunkt Übergang Kita-Schule:

Modellprojekt „Hand in Hand“ als systematische Begleitung der Kindergartenkinder in die Grundschule kann auch in diesem Jahr weitergeführt werden: Zusammenarbeit mit dem evangelischen Kirchenzentrum Schwarzenbek und hier mit der KiTa St. Elisabeth. Landesmittel in Höhe von 10000 € sind bereitgestellt worden pro Jahr, eine Erzieherin wird bezahlt eine kleine Kindergruppe der KiTa auf die Schule vorzubereiten und diese dann zu Beginn der Schulzeit als Ansprechpartnerin zu begleiten.

Schulsozialarbeit:

Antonio Arcos begann seit seinem Dienstantritt im vergangenen Jahr erstmalig an unserer Schule den Bereich der Schulsozialarbeit zu etablieren. Dies ist ihm schon in relativ kurzer Zeit sehr gut gelungen. Er unterstützt die Kolleginnen und Kollegen während des Unterrichtes, führt vertrauensvoll Gespräche mit einzelnen Schülern, füllt unser Erziehungskonzept „Trainingsraum“ mit „Leben“, beginnt, in Präventiv-Projekten mit einzelnen Klassen zu arbeiten, unterstützt die Lehrerinnen und Lehrer in Elterngesprächen und vertritt unsere Schule im Rahmen des „Netzwerkes gegen Gewalt“ sehr erfolgreich in der Öffentlichkeit. Wir sind sehr zufrieden und sehen die Einrichtung dieser Personalstelle und die Besetzung mit Herrn Arcos als eine enorme Bereicherung der pädagogischen Arbeit an unserer Schule, gerade im Grundschulbereich.

Veranstaltungsbericht:

- „Schul-TÜV“ wird seit 2004 in Schleswig-Holstein flächendeckend durchgeführt, im April haben die Schulrätin Frau Thomas und Herr Dyballa unsere Schule diesen Qualitätstests an unserer Schule durchgeführt. Wir vertraten unser Schulkonzept, legten alle unsere Vorhaben im Rahmen der Schulentwicklung dar, begründeten unsere Organisationsstruktur, nahmen Stellung zur Einrichtung von Klassen und zum Personaleinsatz. Wir erhielten durchweg positives Feedback.
- Besuch unserer Bürgermeisterin Frau Borchers-Seelig und der Bundestagsabgeordneten Nina Scheer in der vergangenen Woche zum Kennenlernen unseres Leseclubs
- „Schnuppertag“ für die KiTa-Kinder im Juli
- Bundesjugendspiele im Juli
- Entlassfeier der 9. und 10. Klassen im Juli

Räumliche Veränderungen:

Wie aus Unterlagen ersichtlich: erhöhte Nachfrage nach Betreuung der Kinder am Nachmittag im Bereich der Festen Grundschulzeiten und der OGS machte es notwendig, dass Räumlichkeiten für diesen Zweck zur Verfügung gestellt und eingerichtet wurden, bis zu 120 Kinder am Nachmittag werden im Erdgeschoss des Regionalschulgebäudes sowie in einem Teil der Räumlichkeiten des Holzhauses betreut. Dies bedeutet auch die Mitnutzung des Förderschultraktes im Gebäude C durch die 10. Klasse.